
Ratsvorsitzender Dr. Meyer stellt fest, dass allen Ratsmitgliedern die Niederschrift zugegangen ist. Er 

fragt an, ob gegen Form und Inhalt der Niederschrift Bedenken erhoben werden.  

 

Da dieses nicht der Fall ist, wird die Niederschrift einstimmig für genehmigt erklärt.  


